

PLAN DE VISIBILITÉ 2025



Fondation
québécoise
du cancer

Du soutien au quotidien

Cancerto

Estrie

23 octobre 2025

Présenter par



**GROUPE
BEAUCAGE**

Un événement unique pour faire face au cancer



LA FONDATION QUÉBÉCOISE DU CANCER

Soutenir toujours plus les personnes touchées par un cancer

Depuis plus de 45 ans, la Fondation québécoise du cancer mobilise ses ressources pour soutenir au quotidien les milliers de Québécois-es atteint-e-s d'un cancer et leurs proches. À travers ses Centres régionaux situés à Montréal, Québec, Sherbrooke, Gatineau, Trois-Rivières et Lévis, elle offre des thérapies complémentaires et du soutien psychologique, en plus de détenir le plus grand réseau d'hébergement de la province. Elle propose également des programmes d'aide financière et juridique gratuits pour les personnes en situation de précarité, ainsi que de l'aide adaptée aux jeunes de 15 à 39 ans touché-e-s par un cancer via son Programme à Félix. Enfin, par ses Services Info-cancer, la Fondation offre écoute, réponses et réconfort, partout au Québec.



MOT DE LA PORTE PAROLE

Il y a déjà plusieurs années que j'ai l'immense privilège d'être porte-parole de la Fondation québécoise du cancer, car ensemble, nous sommes plus fort.

Au Québec, toutes les 8 minutes, une personne apprend qu'elle est atteinte d'un cancer. Derrière chacun de ces diagnostics, ce sont d'innombrables vies qui se trouvent bouleversées par la maladie, les défis quotidiens et les embûches. C'est pourquoi la Fondation est là. Elle tend la main pour aider à retrouver l'équilibre et surmonter chaque obstacle, un pas à la fois. Grâce à ses divers programmes et services, la Fondation offre des ressources adaptées pour mieux vivre avec la maladie.

Joignez-vous à moi pour les soutenir! Votre appui permet à des milliers de personnes de trouver une épaule rassurante et une oreille attentive, des éléments essentiels dans leur parcours.

Merci du fond du cœur!

Guylaine Tanguay

Porte-parole bénévole de la Fondation québécoise du cancer





Mardi Gras

SOIRÉE *Concerto* ESTRIE

23 OCTOBRE 2025 | 12 H 30

OMG Resto | 1125, rue King Ouest, Sherbrooke
Cocktail dînatoire et stations gourmandes

Une soirée unique pour
faire face au cancer !

Devenez partenaire pour la cause!

PLAN DE VISIBILITÉ

	EXCELLENCE 10 000 \$	OR 6 000 \$	ARGENT 3 000 \$	BRONZE 1 500 \$
Nombre de commandites disponibles	Vendue	Illimité	Illimité	Illimité
Logo associé à celui de la soirée	« Présenté par » en tout temps	« En collaboration » lorsque nommé		
Mention de votre entreprise sur le chèque	<input type="radio"/>			
Possibilité d'une courte allocution durant la soirée	<input type="radio"/>			
Votre visuel dans la salle (à discuter)	<input type="radio"/>			
Présence sur scène lors de la présentation du chèque	<input type="radio"/>	<input type="radio"/>		
Mention de la commandite par le maître de cérémonie	<input type="radio"/>	<input type="radio"/>		
Mention du partenariat sur les médias sociaux de la Fondation québécoise du cancer	Logo	Logo	Mention	
Votre logo/nom sur une affiche de remerciement à nos commanditaires	<input type="radio"/>	<input type="radio"/>	<input type="radio"/>	<input type="radio"/>
Logo sur les projections de la soirée	<input type="radio"/>	<input type="radio"/>	<input type="radio"/>	<input type="radio"/>
Logo de votre entreprise sur la page <i>Cancerto</i> Estrie (cancerquebec.ca)	Avec hyperlien	Avec hyperlien	<input type="radio"/>	<input type="radio"/>
Billets pour la soirée	8	6	4	2



Billet individuel

225 \$

Pour l'achat de billets ou pour confirmer une commandite :

Sarah Bouchard

Conseillère au développement philanthropique et gestion des partenariats

819 822-2125, poste 421 • 1 877 336-4443

sbouchard@fqc.qc.ca



PROJET MAJEUR RÉALISÉ À L'ÉTÉ 2024 EN ESTRIE

Grâce à la générosité des gens d'ici

Anciennement connue sous le nom de Centre régional et Hôtellerie de l'Estrie, la **Maison Parallèle** de la Fondation québécoise du cancer a fièrement inauguré ses nouvelles installations, à la suite d'un vaste projet de réfection en 2024. Avec un investissement de plus de 1 M\$, ce projet d'envergure a été rendu possible grâce à la générosité de grands donateurs issus de la communauté d'affaires de l'Estrie, de la communauté religieuse et de diverses fondations locales. Ces acteurs engagés ont uni leurs efforts pour offrir un environnement moderne aux résidents de notre hôtellerie.



La Maison Parallèle : un lieu unique de ressourcement

Le centre d'hébergement de l'Estrie, la **Maison Parallèle**, continuera d'être une source de réconfort et un refuge propice à la détente pour les personnes atteintes et leurs proches, en parallèle des traitements médicaux. Plus de 3 300 nuitées sont offertes chaque année aux personnes atteintes, avec une capacité d'accueil de 32 résidents à la fois. Nous y proposons une gamme de services adaptés, gratuitement ou à faible coût, dont la massothérapie, l'acupuncture, la kinésiologie et l'art-thérapie. Nous offrons aussi gratuitement des séances de massothérapie sur chaise aux patients durant leurs traitements au CHUS Fleurimont, à l'Hôpital de Granby et à l'Hôpital Brome-Missisquoi-Perkins. La **Maison Parallèle** est là pendant l'épreuve afin de répondre aux besoins de nos résidents et bénéficiaires, qu'ils soient de l'Estrie ou d'ailleurs au Québec.

Cette réfection marque une nouvelle ère pour notre centre d'hébergement qui n'avait jamais fait l'objet de rénovations depuis sa création en 1988.



MERCI À NOS PARTENAIRES 2024

Partenaire excellence



Partenaires Or



Partenaires Argent



Partenaires Bronze



Partenaires station photos



Partenaires station desserts



Partenaires Biens et services

